
Industrial

Fedefarma invertirá 35 millones en un nuevo centro logístico en Barcelona

Las instalaciones, con una superficie total de 34.700 metros cuadrados, entrarán en funcionamiento en 2020, según la cooperativa farmacéutica.

EjePrime
12 mar 2019 - 09:51



Fedefarma sube su apuesta en Cataluña. La cooperativa farmacéutica ha anunciado una inversión de 35 millones de euros para abrir un centro logístico en la localidad de Palau-solità i Plegamans (Barcelona). **El centro se construirá sobre una parcela de 34.700 metros cuadrados** y complementará el espacio que la compañía tiene actualmente en Gavà (Barcelona).

La planta se convertirá en el séptimo punto de distribución del grupo en Cataluña y la Comunidad Valenciana, sus dos principales áreas de influencia. Está previsto que las instalaciones generen 200 nuevos puestos de trabajo y que entren en funcionamiento el próximo 2020.

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/industrial/fedefarma-invertira-35-millones-en-un-nuevo-centro-logistico-en-barcelona>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Vicenç Calduch, presidente de Fedefarma, señala que **el centro “aspira a ser el más moderno de Europa en el sector de la distribución farmacéutica** y dará un nuevo impulso a la línea de innovación y crecimiento empresarial”.

Fedefarma cuenta actualmente con 3.000 socios y en 2018 alcanzó una facturación de 649 millones de euros. Junto a Cofares, Alliance y Hefame, forma parte de las big four de la distribución de medicamentos en España.